
平成３０年９月２１日 粟野地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年９月２１日（金） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：粟野公民館 

主な対象：粟野地区 

参 加 者：４０人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

新幹線駅の東西間の車でのア

クセスについて 

敦賀の新幹線駅ができた際に、駅西と駅東は車でアクセスす

ることができるのか教えてほしい。 

新幹線駅の東西間の徒歩での

アクセスについて 

敦賀の新幹線駅ができた際に、切符を買わなくても駅西と駅

東を行き来することができるのか教えてほしい。 

新幹線駅の東西間の地下道整

備について 

駅西と駅東は、新幹線駅舎の整備と併せて地下道を整備する

ことで、歩いて通ることができるようになると思う。 

新幹線駅舎の土産店や、くつろ

ぎスペースの整備について 

観光誘客のため、新幹線駅舎に土産店や訪れた人がくつろげ

るような場所を整備するべきだと考える。 

市内バスでの ICOCA導入につい

て 

JR に ICOCA が導入されたが、市内のバスにも導入する計画は

あるか。 

氣比神宮のバス駐車場の整備

について 

国道 8 号の 2 車線化事業の中で、氣比神宮の表側に大型バス

用の駐車場を整備する構想はあるか。 

災害時の避難場所について 7月の大雨の際にプラザ萬象が避難場所として開設されたが、

粟野地区からは遠く、交通手段がないため避難所まで行くこ

とができない住民もいた。萬象だけでなく、粟野南小など、

近場の避難所も同時に開設するべきだと考える。 

プラザ萬象の音響設備につい

て 

プラザ萬象の音響が非常に悪いと感じるので、音響設備を改

善してほしい。 

笙の川の改修について 笙の川の両岸に木や竹がたくさん生えており、豪雨の際には

ここに流木がひっかかって川がせき止められるのではないか

と心配している。竹等を伐採したり、土砂を取り除いたりし

てほしい。 

国道 8 号と杉津 PA をつなぐ今

庄杉津線の整備について 

先般、東浦地区で国道 8 号が通行止めとなった想定で、北陸

自動車の流出入訓練が行われていたが、より円滑に対応でき

るように、国道 8号と杉津 PAエリアをつなぐ道路を整備して

はどうか。 

 


